

Primera sesión del Día de los Sindicatos para África

La primera Jornada Sindical en África, que tuvo lugar el miércoles 17 de mayo de 2023 a través de Zoom durante 2 horas, fue un auténtico éxito, superando todas las expectativas y desbordando las previsiones iniciales. Esta jornada histórica estuvo marcada por una movilización sin precedentes de más de 200 compañeros, lo que la convirtió en la mayor manifestación sindical jamás celebrada en África. Este triunfo inesperado demostró la determinación y la fuerza de la solidaridad en la región africana.

Al principio, muy pocos creían que una jornada sindical de esta envergadura pudiera celebrarse en África. Sin embargo, contra todo pronóstico, la movilización estuvo ahí, demostrando el compromiso y la voluntad de los compañeros de hacer oír su voz. La masiva participación fue sorprendente y se consideró un signo tangible de la importancia que se concede a las cuestiones sindicales y al bienestar del personal dentro de la OIT en África.

La presencia del Director General de la OIT, del Director Regional para África y del Presidente del Sindicato del Personal de la OIT dio a la jornada una dimensión excepcional. Su participación activa y su apoyo reforzaron la legitimidad y la importancia del acto. Su presencia atestiguó asimismo el reconocimiento institucional de las preocupaciones y reivindicaciones de los colegas de África.

Las intervenciones de apertura subrayaron la importancia crucial de este Día Sindical y expresaron su profunda gratitud a todos los compañeros por su valiosa contribución. Alabaron la determinación y el coraje de los participantes, que se atrevieron a creer en la posibilidad de crear un cambio significativo. Los organizadores, a saber, el miembro titular regional para África (Remy Bertrand Kama Kama) y el miembro suplente en Ginebra (Leillah Abdallah), fueron calurosamente felicitados por su brillante iniciativa y su capacidad para movilizar a tantos colegas de la región. Como dice un proverbio africano: "Solos vamos más rápido; juntos llegamos más lejos". Estos organizadores encarnaron realmente esta sabiduría al reunir al personal para crear un cambio significativo y duradero. Su colaboración ejemplar allanó el camino hacia una mayor solidaridad y una voz colectiva más poderosa para el personal de la OIT en África.

Durante las dos horas que duró la jornada sindical se estableció un diálogo abierto y constructivo que permitió a los colegas de la región formular preguntas y obtener respuestas precisas y concretas. Se abordaron con seriedad y compromiso las preocupaciones sobre retribución, reestructuración, movilidad y otras cuestiones importantes. Los miembros del Comité Sindical de Ginebra desempeñaron un papel fundamental a la hora de aportar soluciones prácticas y disipar inquietudes.

En conclusión, este Día Sindical en África pasará a los anales del Sindicato y de la región africana como un éxito totalmente inimaginable. Como señala el miembro titular de la región de África, Remy Bertrand Kama Kama, "este día fue un punto de inflexión histórico, que demostró que, cuando nos unimos, somos capaces de lograr lo imposible. A pesar de las dudas iniciales, los compañeros demostraron que la movilización y la solidaridad pueden crear cambios concretos. La jornada reforzó la voz del personal de la OIT en África, demostrando la importancia crucial de las cuestiones sindicales y de los derechos del personal de la OIT. El éxito de este acontecimiento histórico nos recuerda la importancia de la perseverancia y de creer en la posibilidad de cambiar las cosas.

(Deepl)